



ACTUALITÉ COMMERCIALE

à mont-saint-martin

Nouveau propriétaire à Cash Express



Photo RL

Jacques Blanc, 57 ans, a repris depuis le 3 octobre Cash Express, sur la zone commerciale du PED, à Mont-Saint-Martin. « Je possède une expérience de direction commerciale et marketing », indique-t-il. Ouverte en 2010, l'enseigne franchisée était en vente depuis plus d'un an. « Le magasin a un peu souffert ces dernières années. Depuis mon arrivée, je m'attache à étoffer les stocks, proposer des offres à la hauteur aux justes prix. Les rayons sont également mieux organisés. J'invite les clients à venir nous vendre leurs objets. » Cash Express Mont-Saint-Martin emploie cinq personnes, dont un apprenti. Tous les produits d'occasion disponibles à la vente sont détaillés en temps réel sur le stock en ligne du site Cash Express. Grâce au nouveau service Cash Resa Express, les objets repérés dans le magasin peuvent être réservés en un clic et retirés par la suite. « Tous nos produits sont évidemment vérifiés et garantis six mois, insiste Jacques Blanc. Respect, professionnalisme, sécurité, assistance, tels sont les principes de ce lieu entièrement consacré à l'achat-vente. »